

### Etats généraux de la franchise

Les chambres de commerce et d'industrie d'Arras, Béthune, Douai et Lens organisent les états généraux de la franchise, le lundi 20 septembre de 10 à 18 h, salle Jean-Nohain, route de Béthune à Lens.

Cette manifestation, qui donnera lieu à des débats, sera animée par les responsables de la Fédération française de la

franchise et des spécialistes parmi lesquels M. Michel Micmacher, président de la Fédération européenne de la franchise, Florent Lamoureux, responsable formation - Fédération française de la franchise, Olivier Gast, avocat à la Cour d'appel de Paris, spécialiste du droit de la franchise, ainsi que des franchiseurs qui présenteront leur enseigne.